



Secteur de Massy-Verrières

Notre-Dame-de-l'Assomption - Saint-Esprit

Saint Paul - Sainte-Marie-Madeleine

FIS n°68

Du 11/02/2024 au 18/02/2024

Agenda du secteur

Horaire des messes et adorations:

• Lundi 12/02 :

Adoration & Messe (NDA 18h)

Adoration (NDA 21h)

• Mardi 13/02 :

Messe (SMM 12h15)

Groupe lecture biblique (SE 15h30)

Jésus Lumière (SE 20h)

• Mercredi 14/02 : Cendres

Imposition (SMM 7h30)

Messes (SP 7h30 - SE 9h30 - SA

10h30 - SMM 12h15 - SP 18h30 -

SE 19h - NDA 20h30)

• Jeudi 15/02 :

Laudes + Messe (NDA 8h40)

• Vendredi 16/02 :

Chemin de croix + Messe (SE 18h)

Messe (SP 18h30)

• Samedi 17/02 :

Messes anticipées (SA, SE, SP :

18h)

• Dimanche 18/02 :

Messes (SMM 10h, SE 10h, NDA

11h, SP 11h15, SMM 18h)

Évènements à venir

• 16/03 : Journée du Pardon

• 29/03 : Conférence sur

l'écologie intégrale (Centre

Saint André 20h30)

• 03/05 : Spectacle « Mr le Curé fait sa crise »

EDITO

Comme annoncée et préparée, la visite pastorale de notre Père évêque Michel Parnsard s'est déroulée du 1 au 4 février.

Notre évêque n'est pas venu « inspecter » ses paroisses, mais les rencontrer.

Il est venu à nous comme un père et un berger. C'est dans cet esprit que nous l'avons accueilli avec enthousiasme, ça se lisait sur les visages lors des rencontres qui ont été programmées. Il veut connaître ce qui se vit dans nos paroisses, nos joies et nos difficultés, nos projets et nos engagements. Il veut comprendre les réalités que nous vivons et les défis que nous affrontons, dans les différents services et activités.

Il veut partager avec nous ces temps de prière, de travail, de convivialité qui rythment nos vies de communauté. Il veut nous encourager, nous donner un élan supplémentaire, nous appeler à toujours plus d'enthousiasme dans l'annonce de la Bonne Nouvelle, le service de nos frères, la célébration des saints mystères, la pratique de la prière...

Notre évêque vient aussi reconnaître et partager cette fraternité que nous vivons déjà entre prêtres de ce secteur, sans oublier nos diacres !

Quatre jours c'est peu, mais le but a été atteint, a affirmé Père Armel responsable de secteur dans son mot de remerciement à l'issue de la messe du dimanche clôturant la visite pastorale.

Antoine JOHNSON

Salut pour tous

Le 13 janvier, de retour de mission, des missionnaires de rue racontent...

Par un froid glacial, l'apostolat se déroule sur le parvis et aux alentours de l'église du Saint Esprit. Suite à l'enseignement du Père Matthias sur le courage, nous invoquons l'Esprit Saint et partons en binôme vers l'inconnu :

Gwenaël et Viviane : « nous croisons Antoine, disponible pour échanger ! Il nous annonce que son père est décédé le matin même ! Il nous dit avoir vu notre rencontre comme un signe de Dieu. Nous l'assurons de notre prière. » Viviane :

« Antoine nous quitte apaisé. L'Esprit Saint est à l'œuvre ! »

Père Matthias et Gisèle : « profils différents : des catholiques déçus, rejetant le mot Dieu, qui ne conçoivent pas qu'ils sont aimés ; des auto suffisants, ayant la réponse à leurs questions ? Des évangéliques convaincus étant des déçus du catholicisme ; des musulmans, les plus faciles à accrocher. »

Christiane, missionnaire de la prière : « les missionnaires sont sur le terrain, je prie devant le Saint-Sacrement pour eux. Cette forme d'apostolat est une "PENTECÔTE". »

Sur le parvis Jean-Baptiste : « avec Isa un musulman, nous partageons paisiblement sur **qui est Jésus** pour lui, pour nous. Il ne nous quitte plus. Il accepte l'évangile en arabe. » Marie-José : « déjà rentré dans l'église, ayant perdu ses clés les retrouva grâce à une paroissienne ». Je lui dis : « ce sont les clés du Paradis ! » Rires.

Pascal : « j'interpelle une personne : avez-vous pensé à pardonner à vos ennemis ? Discussion sur le pardon et les risques de ne pas en parler. En partant, un sourire illumine son visage. »

Père Matthias conclut : « nous avons semé des points d'interrogation dans les cœurs. »

Rejoignez-nous le **samedi 16 mars à 14h** à Sainte Marie-Madeleine.

M-J Morlet Mariejose.morlet@gmail.com

Mr le Curé fait sa crise

Le secteur aura la joie d'accueillir le spectacle **Mr le Curé fait sa crise**, le **vendredi 3 mai**. L'équipe qui accompagne cet événement lance un appel aux bénévoles. Les besoins sont les suivants :

- décharger / charger un camion (4 personnes avec des bras solides, une équipe pour le matin 9 ou 10 h, une autre le soir vers 22 h)

- sécurité (6 - 8 personnes dont 1 secouriste, et un médecin si possible)

- vente des produits dérivés (2 personnes)

- scanner les billets des spectateurs (4 personnes)

- placer les spectateurs (4 personnes)

Merci de signifier vos disponibilités ce jour-là, soit aux responsables des Équipes Animatrices, soit au secrétariat : secretariat.secteur@catho91.fr

Secrétariat de secteur

Maison St-Charles (36, rue de la division Leclerc - Massy)

massy-verrieres.catho91.fr

01 69 20 04 33

secretariat.secteur@catho91.fr





NDA Infos

Feuille d'information paroissiale n°68 - du 11 février au 18 février 2024



Pastorale de Santé à l'EHPAD "Résidence du Bois"

La mission de notre équipe ? Permettre aux chrétiens résidents de "faire Église". Nous proposons chaque vendredi, de 15 h à 16 h (sauf vacances scolaires) un temps de prière en communauté et une messe avec le P. Adalbert. Nos assemblées se déroulent ainsi :

- 14 h 30 : accueil des premiers arrivés, aide pour aller chercher les personnes en fauteuil. C'est un moment d'échange important.

- 15 h : assemblée de prière : chant, demande de pardon, lecture (confiée à un résident). L'évangile est commenté par un membre de notre équipe, Prière Universelle, Notre Père, communion, Temps d'action de grâces, chant, quelques nouvelles, puis reconduite de chacun.

A tour de rôle nous assurons déroulement, commentaire, Prière Universelle (planning établi par trimestre).

Ces rencontres sont appréciés et attendus : 15 à 20 personnes lors des prières, 30 à 40 pour la messe.

Cette mission nous ouvre à la réalité des Ehpads (résidents et personnels) et fortifie notre foi : réflexion pour le choix des textes, méditation d'un évangile à partager.

Des liens s'établissent avec les résidents, et contribuent à rompre leur isolement.

Notre équipe a vieilli. La relève est attendue. Rejoignez nous.

Pour l'équipe, Marguerite VEDEL

Pastorale de Santé à la maison de retraite Paul Gauguin

Dans cette maison de retraite, les chrétiens se rassemblent tous les samedis après-midi. Autour des résidents, nous sommes une petite équipe de volontaires pour assurer l'animation de ce temps de prière.

Nous prenons le temps de l'accueil pour que chacun trouve sa place. Nous installons le coin prière tout au bout de la salle à manger... Puis pendant environ une heure, se succèdent des chants, les lectures du dimanche, parfois un petit commentaire, des intentions de prière, le rosaire.... Les prières apprises dans l'enfance et les cantiques un peu anciens n'ont pas été oubliés !

La musique de nos portables soutient les voix fragiles. La salle est ouverte, il y a du va et vient, mais sans bruit, le cercle s'est agrandi. Bien sûr, l'heure du goûter approche et tous ne savent pas bien ce qui se passe ! Mais à l'heure de se dire au revoir, l'atmosphère est paisible. Il y a beaucoup de sourires et de joie sur tous les visages, surtout lorsque nous annonçons la date de notre messe mensuelle qui sera célébrée sur place !

Les aides-soignantes et la directrice nous accueillent très bien et nous avons grand plaisir à retrouver les résidents. Comme les autres équipes du secteur, nous sommes accompagnés par le Père Adalbert et le Service Évangélique des Malades. Nous avons besoin de renfort tout comme les équipes des autres maisons de retraite pour ce service qui apporte de la joie !

Pour l'équipe Paul Gauguin, Marie-Françoise

Le défi St Luc

Le Père Matthias a proposé, début décembre, le « Défi Saint Luc ». Il s'agissait de lire un chapitre de l'Évangile selon Saint Luc et recevoir une page explicative chaque jour ; même chose, début janvier, avec les Actes des Apôtres.

Au cours de la lecture des différents chapitres, nous avons été impressionnés par la détermination des premiers disciples à évangéliser. Dès qu'ils disposaient d'un petit espace-temps, quel que soit l'endroit, ils annonçaient la Bonne Nouvelle.

Dans cette lecture vivante, nous avons découvert des chapitres qui nous étaient totalement inconnus (ils ne sont jamais lus à la messe). Par exemple, Saint Paul avait une sœur et un neveu qui lui a évité de tomber dans un guet-apens. Ou bien encore, nous avons suivi les tribulations du voyage en mer de Saint Paul et de ses compagnons qui s'est terminé par un naufrage sur l'île de Malte (à découvrir au chapitre 27 des Actes des Apôtres).

Il faut noter que la lecture d'un chapitre, par jour, avec la page explicative ne fut pas chronophage : moins de cinq minutes.

Conclusion de cette belle aventure au cœur du Nouveau Testament : nous qui lisons les textes de la Bible, épisodiquement, nous sommes devenus très assidus à la Parole de Dieu, qui, entre autres, renforce notre Espérance.

Paroisse de Verrières-le-Buisson

Église Notre-Dame-de-l'Assomption

Chapelle St-Augustin (rue du lavoir)

Secrétariat Paroissial

du mardi au samedi entre 10h et 12h
Centre St-André (9, rue d'Antony)

☎ 01 69 20 21 21

Secretariat.verrieres@catho91.fr

Vous faites partie d'un mouvement d'Église et vous souhaitez partager à la communauté vos actions ?

Envoyez vos propositions d'articles à :

communication.mv@catho91.fr